

# Protokoll der Fachschaftsratssitzung vom 2. Juni 2021

Sitzungsleitung: Alexander

Protokoll: Hendrik

**Anwesenheit:** Alexander, Elia, Emre, Friedrich, Günther, Hendrik, Jule,  
Lennart C. F. A. (ab 17:52 Uhr), Martha (bis 17:52 Uhr), Patrick, Simon, Vivien

**Beschlussfähigkeit:** vorhanden

**Beginn:** 17:32 Uhr

**Ende:** 18:04 Uhr

**Nächste Sitzung:** Donnerstag, der 9. Juni 2021, 17:00 Uhr, auf  
<https://conf.physik.ruhr-uni-bochum.de/b/jur-zxc-9wx>.

## Inhaltsverzeichnis

<b>TOP 1 Organisatorisches</b> . . . . .	<b>1</b>
<b>TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat</b> . . . . .	<b>2</b>
<b>TOP 3 Post</b> . . . . .	<b>2</b>
<b>TOP 4 Berichte aus den Gremien</b> . . . . .	<b>2</b>
TOP 4.1 FSVK . . . . .	2
TOP 4.2 Promotionsausschuss . . . . .	2
TOP 4.3 Evaluationskommission . . . . .	2
<b>TOP 5 Evaluationskommission</b> . . . . .	<b>2</b>
<b>TOP 6 Bericht des Sprechers</b> . . . . .	<b>2</b>
<b>TOP 7 Verschiedenes</b> . . . . .	<b>3</b>

## TOP 1 Organisatorisches

Alexander wird für die Sitzungsleitung vorgeschlagen, Hendrik für die Protokollführung. Einstimmig.

Das Protokoll der Sitzung vom 26. Mai 2021 wird einstimmig angenommen.

## **TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat**

Es gab keine.

## **TOP 3 Post**

Es kamen die Wahlunterlagen für die ZaPF. Die Personen, die sich zur ZaPF angemeldet hatten, stimmen sich ab, und Hendrik kümmert sich darum, das zeitnah zurückzusenden.

Ansonsten kam noch ein Magazin.

## **TOP 4 Berichte aus den Gremien**

### **TOP 4.1 FSVK**

Die Abstimmungen wurden besprochen, zudem die ZaPF in Bochum angekündigt und damit zusammenhängende Fragen geklärt.

Es wurde der Podcast „Mediä\_WAT!?“ aus der Geschichte vorgestellt.

Im übrigen wird auf den Rundbrief Nr. 927 verwiesen.

### **TOP 4.2 Promotionsausschuss**

Hat getagt, es gibt nichts zu berichten.

### **TOP 4.3 Evaluationskommission**

Es wurde vorgeschlagen, aufgrund der besonderen Umstände des Semesters keinen Dozierenden des Semesters zu bestimmen. Dies wird in TOP 5 beraten.

## **TOP 5 Evaluationskommission**

Der Vorschlag wird kritisch gesehen, da man damit jene nicht auszeichnen würde, die sich dieses Semester angestrengt und eine gute Leistung gezeigt haben. Es wird angemerkt, dass sich die Fakultät insgesamt dieses Semester durchaus Mühe gegeben hat. Es wird überlegt, vonseiten der Fachschaft einen Preis zu vergeben, hierzu soll zunächst eine E-Mail an das Dekanat geschrieben werden, mit der Frage, ob dies möglich sei.

## **TOP 6 Bericht des Sprechers**

Es kam eine E-Mail mit Fragen zum Master, die leider bisher noch nicht beantwortet wurde.

## **TOP 7    Verschiedenes**

Bezüglich der ZaPF müssen wir uns wahrscheinlich nicht um eigenen Webspaces kümmern, da die Seiten bei der ZaPF zu liegen scheinen. Das Erstellen von E-Mail-Adressen sei vonseiten der IT kein Problem, und es konnten erste potentielle Übernachtungsmöglichkeiten gefunden werden. Es muss zunächst nichts bei der Uni angemeldet werden, die Planungen sollen jetzt begonnen werden.

Lennart kann aus der Auflösung einer Event-Agentur Geräte (Kaffeemaschinen, etc.) beschaffen. Hierfür wird ein Budget von 150 Euro beantragt, das einstimmig bewilligt wird.